

Der Oberbürgermeister

Dezernat, Dienststelle

III/23/235/1

235/1-Jü

Vorlagen-Nummer

0635/2013

Freigabedatum

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Benennung des Kyotoplatzes in Köln-Altstadt/Nord

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	11.03.2013

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Innenstadt beschließt, die dreieckige Platzfläche im Bereich Gereonswall, Gereonsmühlengasse und Kyotostraße, in

Kyotoplatz

zu benennen.

Haushaltsmäßige Auswirkungen **Nein**

<input type="checkbox"/> Ja, investiv	Investitionsauszahlungen		_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____	__%
<input type="checkbox"/> Ja, ergebniswirksam	Aufwendungen für die Maßnahme		_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____	__%

Jährliche Folgeaufwendungen (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€
c) bilanzielle Abschreibungen	_____€

Jährliche Folgeerträge (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Erträge	_____€
b) Erträge aus der Auflösung Sonderposten	_____€

Einsparungen: ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€

Beginn, Dauer

Begründung:

Die Platzfläche wird nach der japanischen Partnerstadt Kölns benannt. Die Städtepartnerschaft zwischen Kyoto und Köln besteht im Jahr 2013 seit 50 Jahren. Dieses Jubiläum soll durch die Benennung gewürdigt werden.

Gemäß den Richtlinien des Rates für die Neu- und Umbenennung von Straßen und Plätzen dürfen bereits im Stadtgebiet vorhandene Straßennamen nicht noch einmal vergeben werden (Punkt 2.1), jedoch kann hier aufgrund der unmittelbaren Verbindung zwischen Kyotostraße und der Platzfläche eine Ausnahme gesehen werden.

Anlage 1: Benennungsplan